

## Die Tour im Überblick:

- Sucht Euch Mitfahrer\*innen und plant Eure Fahrradtour zum Kirchentag
  - Findet Menschen die Eure Tour mit Spenden unterstützen: jeder Euro zählt!
  - Meldet Euch unter [www.brot-fuer-die-welt.de/brot-tour](http://www.brot-fuer-die-welt.de/brot-tour) für die Schlussetappe am 30. April 2025 von Hildesheim nach Hannover an
  - Nehmt am Vorabend (29. April 2025) an unserem "Get-together" in der Kirchengemeinde St. Michaelis teil. Unsere Kooperationspartner sind die Kirchengemeinde St. Michaelis und der Friedensort Hildesheim - Lernen eine Welt zu sein im Ev.-luth. Kirchenkreis Hildesheim-Sarstedt.
  - Wenn Ihr Fragen habt, wendet Euch an Maike Hamacher, [maike.hamacher@diakonie-nds.de](mailto:maike.hamacher@diakonie-nds.de) oder Tel.: 0511 3604 124
- Die genaue Startuhrzeit und den Treffpunkt für die Schlussetappe geben wir zwei Monate vor Veranstaltungsbeginn auf unserer Website bekannt.
- Wir freuen uns auf Euch!**



Mit vielen Mitradelnden aus ganz Deutschland und prominenter Unterstützung geht es am 30. April 2025 auf der Schlussetappe zum Deutschen Evangelischen Kirchentag nach Hannover.

### **Brot für die Welt**

Evangelisches Werk für Diakonie und Entwicklung e. V.

Caroline-Michaelis-Straße 1  
10115 Berlin

Tel.: +49 179 597 2043  
Fax +49 30 65211 3883  
[kontakt@brot-fuer-die-welt.de](mailto:kontakt@brot-fuer-die-welt.de)  
[www.brot-fuer-die-welt.de](http://www.brot-fuer-die-welt.de)

Für die Fahrradtour steht Euch unsere regionale Ansprechpartnerin, **Maike Hamacher**, im Diakonischen Werk evangelischer Kirchen in Niedersachsen e. V. zur Verfügung.

**E-Mail: [maike.hamacher@diakonie-nds.de](mailto:maike.hamacher@diakonie-nds.de)**

**Tel.: 0511 3604 124**

**[www.brot-fuer-die-welt.de/hannovers](http://www.brot-fuer-die-welt.de/hannovers)**

**Herausgeber** Evangelisches Werk für Diakonie und Entwicklung e. V., Brot für die Welt **Redaktion** Maike Hamacher, Denise Irmscher, Sabine Udodesku (V.i.s.d.P.)  
**Fotos** Frank Schultze  
Oktober 2024

# Radeln fürs Klima Mit dem Fahrrad zum Kirchentag

von Hildesheim nach Hannover am  
30. April 2025



Mitglied der  
**actalliance**

**Brot**  
für die Welt

## Mit dem Fahrrad zum Kirchentag!

Wie wäre es, wenn Ihr zum Deutschen Evangelischen Kirchentag (DEKT) 2025 in Hannover statt mit dem Auto oder der Bahn möglichst klimaneutral mit dem Fahrrad anreist? Fahrt mit bei unserer Fahrradtour und setzt gemeinsam mit uns ein Zeichen für Klimagerechtigkeit und alternative Transportmittel.

Sucht Euch Mitfahrer\*innen für die Strecke von Eurem Heimatort nach Hannover über Hildesheim. Mindestens eine Person muss über 18 Jahre alt sein. Die Fahrroute bis nach Hildesheim und die Quartiersuche organisiert Ihr selbst.

Die Schlussetappe von Hildesheim nach Hannover erfolgt gemeinsam mit uns am 30. April 2025 am frühen Morgen. Die Strecke wird voraussichtlich eine Länge von 35–40 Kilometer betragen. Die genauen Informationen zum Abfahrtsort und Uhrzeit in Hildesheim geben wir nach Absprache mit den örtlichen Behörden zwei Monate vor dem Veranstaltungstag auf unserer Website bekannt.

Die Anreise zur Schlussetappe nach Hildesheim erfolgt auf eigene Haftung und eigenes Risiko. In Hannover erwartet Euch ein musikalischer Empfang und ein Bühnenprogramm mit Dagmar Pruin, Präsidentin von Brot für die Welt, und Gästen.

Wichtig: meldet Euch unter [www.brot-fuer-die-welt.de/brot-tour](http://www.brot-fuer-die-welt.de/brot-tour) für die Schlussetappe an.

So können wir einschätzen, wie viele Personen mitfahren und entsprechend planen.

## Auf die Sattel, fertig, los!

In Kooperation mit der Kirchengemeinde St. Michaelis und dem Friedensort Hildesheim - Lernen eine Welt zu sein im Ev.-luth. Kirchenkreis Hildesheim-Sarstedt wird es bereits am Vorabend der Fahrradtour eine Zusammenkunft – „Get together“ – in Hildesheim geben. Bei einem gemeinsamen Gottesdienst und einer anschließenden Langen Tafel habt Ihr die Möglichkeit Euch zu stärken, ins Gespräch über Eure Tour-Erfahrungen zu kommen und Euch gemeinsam auf den Kirchentag einzustimmen.

## Gemeinsam für eine gerechtere Welt!

Nutzt Eure Pedalpower, um Euch gemeinsam mit uns für Klimaprojekte weltweit einzusetzen. Dafür sucht Euch eine\*n Sponsor\*in oder gerne auch mehrere, mit dem/der Ihr einen festen Betrag pro gefahrenen Kilometer vereinbart. Eure Unterstützer\*innen können beispielsweise Verwandte, Nachbar\*innen oder ein lokales Unternehmen in Eurer Region sein. Je mehr Kilometer Ihr auf dem Fahrrad hinter Euch bringt, desto höher wird der erfahrene Gesamtbetrag. Diesen Betrag spenden Eure Unterstützer\*innen dann an Brot für die Welt unter:

[www.brot-fuer-die-welt.de/spenden/fahrradtour-kirchentag](http://www.brot-fuer-die-welt.de/spenden/fahrradtour-kirchentag)

oder per Überweisungsträger an:

Brot für die Welt  
Bank für Kirche und Diakonie  
IBAN: DE10 1006 1006 0500 5005 00  
BIC: GENODED1KDB  
Verwendungszweck: Brottour 2025

## Jeder Kilometer zählt!

Mit dem gespendeten Geld werden weltweit Klimaprojekte wie von der Christian **Commission for Development in Bangladesh (CCDB)** unterstützt.

Gemeinsam mit Brot für die Welt setzt sich die Partnerorganisation dafür ein, dass sich Kleinbauernfamilien besser an die Herausforderungen des Klimawandels anpassen können.

Mit salzresistentem Saatgut, dem Bau von Wassertanks und Schulungen in klimaangepasster Landwirtschaft, können die Familien ihre zerstörten Lebensgrundlagen wieder aufbauen.

Mehr Informationen zum Projekt findet Ihr unter: [www.brot-fuer-die-welt.de/projekte/bangladesch-klimawandel/](http://www.brot-fuer-die-welt.de/projekte/bangladesch-klimawandel/)

